



## Communiqué de Presse – 03/06/2019

### *Remise du Prix René Renou ANEV à la Communauté de Communes Le Val d'Amour (Jura) pour sa Vigne conservatoire*

Ce samedi 1<sup>er</sup> juin 2019, l'Association Nationale des Élus de la Vigne et du Vin (ANEV) remettait le Trophée du Prix René Renou 2018 à la **Communauté de Communes Le Val d'Amour** pour sa **Vigne conservatoire de 37 cépages**, à **Champagne-sur-Loue** dans le Jura.

Après la Ville de Bordeaux en 2017, le onzième lauréat du Prix René Renou de l'ANEV a su se démarquer en œuvrant avec brio, *« au cours de l'année écoulée, pour la défense et la promotion du patrimoine culturel lié à la viticulture »*.

Cette Vigne conservatoire, qui a valeur d'exemple pour d'autres collectivités, est le fruit du travail d'un petit groupe de vigneron amateurs et passionnés qui, depuis 1998, participent à sa création. Après avoir obtenu de la Communauté de Communes Le Val d'Amour la mise à disposition d'un terrain, ces viticulteurs ont réalisé un intense travail de recherche pour identifier les cépages locaux historiques. Ce travail s'est révélé payant, puisqu'aujourd'hui, la Vigne conservatoire présente 37 cépages existant avant le phylloxera et post-phylloxera, sous la surveillance attentive et passionnée des membres de l'Association des Vignerons du Haut Val d'Amour.

Présent à Champagne-Sur-loue pour remettre le trophée, le responsable de l'ANEV, Roman Moret, a félicité ces amoureux de la vigne pour leur travail, qui a permis de préserver la tradition et la diversité biologique des cépages conservés et redécouverts grâce à ce projet, dont les qualités pédagogiques et oenotouristiques sont remarquables.